

# *La Russie assure que l'activité militaire à proximité de l'Ukraine n'a rien d'inhabituelle*

---



Moscou, 24 mars (RHC- TASS-EFE-PL)- Le vice ministre russe de la Défense, Anatoli Antónov, a déclaré que ce portefeuille est en train d'appliquer tous les accords internationaux sur la limite des troupes dans les régions frontalières avec l'Ukraine.

Il a rappelé que des observateurs étrangers qui ont inspecté les zones frontalières sont arrivés à la conclusion que les Forces Armées de la Russie ne réalisent aucune activité militaire pouvant menacer la sécurité des pays voisins.

La circulation officielle du rouble russe a commencé ce dimanche en Crimée. Comme le stipule la loi russe après l'adhésion de la Crimée à la Russie , le rouble devient la monnaie officielle dans la république et la ville de Sébastopol. Cependant jusqu'au 1er janvier 2016, est permise la circulation de la grivna ukrainienne, tant pour les paiements au comptant que pour les virements bancaires.

A Belarus, le président Alexander Lukashenko a ratifié son appui à la réunification entre la Crimée et la Russie , et il a exhorté les actuelles autorités ukrainienne à maintenir le pays comme membre de la Communauté des États Indépendants.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18333-la-russie-assure-que-lactivite-militaire-a-proximite-de-lukraine-na-rien-dinhabituelle>



**Radio Habana Cuba**